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Ricci risponde al disabile che ha difficoltà di entrare nella propria casa 

"Città serafica, modello
 
per accessibilità eurbanistica"
 

ASSISI - La città serafica come 
un modello a cui guardare, sia in 
merito all'urbanistica che al so
ciale. Con questa affermazione il 
sindaco Claudio Ricci interviene 
su alcuni dei temi "caldi" dell'ul
timo periodo che hanno infiam
mato l'opinione pubblica. 
Assisi è un "esempio di accessibi
lità per i disabili", sostiene il pri
mo cittadino, che ricorda il pre
mio nazionale FIaba ricevuto nel 
2005: "Prestigioso premio - dice 
- ricevuto proprio per il lavoro 
svolto sull'abbattimento delle bar-o 
riere architettoniche. Inoltre il mi
nistero per i Beni e le attivita cul
turali, insieme alla Arcus, società 
pubblica Itlinistero F"manze, ha ri
conosciuto Assisi tra le sei città 
italiane modello per l'accessibili
tà, dando anche un finanzianien
lo per il miglioramento dell'acces
sibilità nei beni culturali". 
In merito alla vicenda del disabi
le che ha denunciato difficoltà di 
accesso nella casa popolare asse
gnatagli, il sindaco rende noto 
che"gli uffici del Comune hanno 
riferito che il disabile in questio
ne è stato supportato in ogni m0

do, come peraltro doveroso, ve
..00 incontro anche alla richie
sia di spostarsi dalle case di Palaz- . 
m a quelle di Viole". 
I:amministrazion.e comunque si 
dice ~ilea."fare nuove,~" 
.... cIIi .........: 
ADdIr In ~di SeDIa 
Maria degli Angeli, che andrebbe 
a intaccare, secondo alcuni, il pa
esaggio naturale della rona, Ricci 
ricorda il primo premio ricevuto 
nel 2007 dal Politecnico di Mila
no per i comuni sino a 50mila 
abitanti. 
I 12 ettari di Piano urbano com-

Rampa problematica Per Bruno difficile accesso a casa 

plesso "andranno a riqualificare bana eviabilità"; un progetto defi

un'area urbana degradata, con nito dal Comune di "elevata quali

quasi il 50 per cento di superficie tà urbana e paesaggistica, che pe

destinata anuove piazze, rone ver- raltro ha anche ottenuto il parere
 

, di,parcheggi, riqualificazione ur- positivo Valutazione 'impatto am

bientale. Da ogni punto, interno 
o esterno all'area, proprio·per la 
presenza di molti spazi liberi, si 
potranno mantenere le attuali vi
ste del paesaggio e dei beni cultu
rali limitrofi". nprimo cittadino 
riprende anche il discorso sulla 
stazione di Assisi, da poco colpita 
da un black out: "I lavori di riqua
lificazione sono stati consegnati 
prima di Natale e inizieranno en
tro qualche settimana. Si tratta di 
opere importanti, per circa 1mi
lione 100mila euro, che includo
no il restauro interno, nuovi im
pianti, il miglioramento dei·servi
zi,la nuova illuminazione le dota
zioni e l'arredo urbano. Peraltro, 
anche su sollecitazione del Comu
ne di Assisi, Trenitalia ha mante
nuto tutti gli Euro Star per Ro

,ma". 
Valentina Antonelli 

Al "Marco Polo" progetto dell'educatrice Contini 

Campioni contro le dipendenze.
 
ASSISI (v.a.) - Riparte presso l'istituto superiore" 
Marco Polo il progetto contro le dipendenze "Cam
pioni di vita". npercorso, reallz1ato dall'educatore 
Silvia Contini, ha visto un grande coinvolgimento 
da parte degli studenti, tanto da essere richiesto 
anche per il nuovo anno scolastico. nprimoappun
çeJJto.si è svolto loSCOlS9:l0 gennaio, quando i 
-......ÌlIDOihmiIi ~'audiIorium della scuola 
per ascoIIare l'espèIieara di da di un ospite della 
comunità di San Patrignano. nprogetto non si limi· 
ta alla prevenzione dell'abuso di stupefacenti, la 
punta dell'iceberg di un disagio più complesso; 
vuole piuttosto porsi come strumento che possa 
creare condizioni per il benessere fisico, psichico e 
sociale di ogni individuo, inteso nella sua globalità 
esistenziale. Per ottenere questo obiettivo, il percor
so messo apunto dalla dottoressa Contini privilegia 

Bettona, incontro
 
in Regione sull'ambiente
 
BETI'ONA (a.g.} - Si tiene questa mattina, alle ore 11 preSso la sala 
della Partecipazione della Regione, la conferenza stampa organizzata da 
Comitato per l'Ambiente, Legambiente e liberi cittadini per aggiornare 
l'opinione pubblica sulla situazione ambientale del territorio del comu
ne di Bettona. 
"n quadro ambientale locale presenta ancora notevoli motivi di perico~ 
lo" intendono puntualizzare i responsabili dell'iniziativa "e molte delle 
responsabilità dipendono dalla minacciata realizzazione di una nuova 
laguna di stoccaggio liquami dalla capacità di ben 17.000 metri quadri. 
Per contrastare questo scempio sono state intraprese numerose iniziati
ve, anche di carattere giudiziario. La magistratura è già intervenuta con 
decisione, sequestrando il cantiere di lavoro; la cittadinanza si è sentita 
confortata da questo intervento, che tra l'altro ha confermato le preoccu
pazioni del Comitato. Nonostante i provvedimenti presi, la salute del 
territorio bettonese non è definitivamente assicurata; per questo prose
guono azioni e inìziative adifesa della salute edello sviluppo sostenibile 
del territorio" . 

una modalità di intervento multidiscipllnare e tra
sversale, per offrire esperienze diverse, mirante· 
quindi a proporre interventi non solo informativi, 
ma ecletticamente formativi. npercorso si presen
ta come un viaggio di formazione e conoscenza, 
aIrinternodelquale si muoveranno, in un percorso 
teorico ed esperienziale, diverse figure. Saranno 
utilizzati incontri-laboratorio pensati per i·gruppi 
di lavoro e incontriin ~ coodotti da esperti 
nei vari settori quali Antonio Tinelli, operatore del
la Comunità San Patrignano, Mario Pofia, archeolo
go, antropologo e scrittore di fama internazionale, 
Gianni Sculco, pedagogista, Francesco Apolloni, 
regista di cinema e teatro, attore escrittore. Gli 
incontri saranno anche monitorati da due studen
tesse, Donatella Cofani 'e Cristina Ciabatta, che 
hanno scelto il progetto come argomento di tesi. 

San Rocco: attraversamento ferroviario interdetto anche alle macchine 

Passaggio chiuso per ordigni bellici
 
BASTIA UMBRA (a.g. ) -Da lunedì l'attraversamento ferroviario'di via
 
Basilicata, più noto come passaggio a livello del quartiere San Rocco,
 
verrà chiuso per una settimana, per svolgere lavori di bonifica da
 
ordigni bellici.. .
 
Già da questa mattina verrà posizionata della segnaletica stradale tem

poranea, per indicare alla popolazione quale saranno fpercorsi alternati

vi che consentiranno gli abituali spostamenti.
 
Chi proviene da via San Rocco confluirà su via Majorana; chi proviene
 
invece da via Irlanda potrà percorre a doppio senso viale Giòntella.
 
Sarà inoltre momentaneamente impossibile percorrere lè traverse che
 
insistono su via della Repubblica in direzione del passaggio a livello,'
 
divieto dal quale sono esclusi iresidenti, coloro che si dirigono verso gli
 
esercizi commerciali e le scuole della rona.
 
npassaggio a livello resterà chiuso anche al traffico pedonale; il par

cheggio adiacente ai palazzi che si trovano in via San Rocco, dopo una
 
chiusura iniziale totale consistente in uno o due giorni, verrà parzial
mente riaperto. 

Santa Maria degli Angeli, serata con le varie realtà al1istiche locali 

Sant'Antonio, saluto ai priori entranti
 
ASSISI (a.g.) - E' stata l'associazione culturale Ctf a
 
salutare l'ingresso dei priori entranti, che organizze

ranno la festa angelana di Sant'Antonio il prossimo
 
anno.
 
Ieri pomeriggio, alle 17,30 presso la trattoria "da .
 
Elide", la comunità della frazione assisana si è riuni

ta per partecipare al pomeriggio organizzato da Gio

vanni Zavarella insieme ai suoi collaboratori, che,
 
come oramai da tradizione,· propongono spunti di
 
approccio culturale intorno a varie realtà artistiche
 
locali.
 
Questi erano infatti i temi toccati ieri: il libro di
 
poesie "Volo di foglie aridè" di Danilo Saccoccia,
 
l'operato dell'associazione Aj(lo, associazione italia~
 
Da Donazione organi. iIlustraloilàpresidente provin;
 
ciaIe Vittorio Pulcinelli e il w1uaiellllimlo in cele

lnIioue dei trema aoni di IIIiWJIì...CIIdItsba
.*	 TriooIi. . . n -" 

Festa angelana Saluto ai priori 

Di contorno alla tavola dei confèrenzieri erano espo
sti lavori di pittori e scultori che negli anni hanno 
ritratti la m.dizionaie manifestazione del Piatto di 
Sant'ADtonio, quando venne distribuito un pasto ai 
pcM:ri. 

Le tre rappresentanze 
sul bilancio 

I sindacati
 
contro
 

gli aumenti
 
·delle tasse
 

BASTIA UMBRA (a.g.) - Le rap
presentanze sindacali, Ciavaglia 
per la Cgil, Piernera per la Cisl e 
Silvestri per la Uil, annunciano 
che "dopo una forte discussione, 
si è preso l'impegno per capire 
meglio gli spazi di manovra che 
possono concretizzarsi nelle pie
ghe del bilancio per alleggerire il 
carico di tassazione". E proprio 
questa mattina, alle ore 11,30 
presso la sala consiliare del muni
cipio bastiolo, si svolge una confe
renza stampa durante la quale 
l'amministrazione illustrerà una 
sintesi delle attività programma
te per il 2008, sfiorando anche il 
succo delle scelte di bilancio. "Ci 
siamo incontrati con la giunta 
Lombardi il4 gennaio, tre giorni 
dopo l'approvazione del bilancio 
preventivo" spiegano i rappresen
tati sindacali "Bastia Umbra è un 
comune giovane e l'amministra- . 
zione ha deciso di au!lentare Ir
pef, Taìsu e tassa di scopo per 
aumentare, anche qualitativamen
te il livello dei servizi; anche qua
lora il piano sia legittimo, i sinda
cati non possono condividere 
l'aumento del carico economico 
per i cifuldini di Bastia, soprattut
to se accompagnato da nessuna o 
poche forme di esenzioni e agevo
lazioni", Le rappresentanze sinda
cali portino a confronto il calI;> 
delle tasse alivello centrale con il 
raddoppio sul territorio: "U,i par
tiIa~èla· 

più importante che abbiamo a di· 
sposizione per cercare di allegge
rire la condizione di vita del ceto 
medio basso. Dobbiamo quindi 
porre le basi per concretiz7are un 
miglioramento almeno rispetto a 
tre puntiesenziali nella vita dei 
cittadini: salari, tasse e servizi". 

Sabato 12 

Gennaio 2008 

La Bugiantella 
replica sui rifiuti 

"D problema 
dei materiali 

del Palio 
riguarda tutti" 
BASTIA UMBRA - Rispetto alla 
presenza di materiale, con cui i rio- . 
nali del San Rocco hanno lavorato 
per partecipare all'edizione 2007 
della festa, lasciato abbandonato e 
non recintato presso l'area che si è 
detta destinata al rione" sanrocchi
no, attualmente limitrofa a spazi 
verdi di pubblico utilizro, l'ancora 
presidente in carica Monia Giaca
nella Bugiantella risponde: "Avrei 
senza dubbio preferito rispondere 
a domande e non replicare, ma ri
~petto a queste questio~ non sono 
stata contattata". La Giacanella 
quindi intende precisare il quadro 
che descrive. come degradata 
l'area che secondo la variante al 
piano ex Deltafina sarà destinato 
al rione San Rocco e corredato di 
una struttura utile alla rimessa dei 
materiali: "Con certe dichiarazio
ni si èvalicato il confine di corretta 
analisi della problematica, che in
veste tutti i rioni e non soltanto 
uno. Le procedure sono più com
plesse di quanto raccontino gli arti
coli pubblicati di recente; il para
go~ a una discarica non è corret
to. Einopinabile che uil intervento 
sul campo debba essere fatto e ce 
ne assumiamo la responsabilità, 
come per il rione San Rocco così 
per gli altri, al momento nelle stes
se difficili condizioni. A J}.ome di 
tutto il consiglio dell'Ente, credo 
che sia errato affrontare il proble
ma come semplice cronaca ~ legar
lo ~~ UDO .ipIIio.ÀoIIÙe, 
nello specifico del rione San Roc
co. Ma non deve essere fatta stru
mentalizzazione di queste situazio
ni per un fine diverso, perché non 
porta a nulla. L'Ente Palio non fà 
politica enangli intt:ressa, è un'as
sociazione di volontari" . 

Alberta Gattucci 

Chiuso per una settimana Passaggio a livello 

"Mignini
 
e Petrini,
 

un gran futuro"
 
BASTIA UMBRA (a.g. ) -nfuturo 
Mignini-Petrini? L'amministrazio
ne comunale lo vede pieno di ga
ranzie nei confronti degli attuali 
posti di lavoro e ricco di prospetti
ve per lo sviluppo, obiettivo che le 
istituzioni sono pronte a portare 
avanti a fianco dello stesso gruppo 
industriale. E' presto ÌJ.lvece per 
pensare al futuro dell'area urbana, 
che comunque sarà oggetto di stu
di e valutazioni urbanistiche. E' 
questo il succo del discorso che le 
rappresentanze sindacali unitarie 
hanno affrontato mercoledì insie
me alla giunta Lombardi, in segui
to all'avvenuta fusione delle due 
Iliade poduttrici di mangimi 


